



Querétaro, con desarrollo y sustentabilidad financiera: Gustavo Leal

QUERÉTARO, Qro., 26 de abril de 2023.- En el marco del Simposio Nacional del Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF), el secretario de Finanzas del estado, Gustavo Arturo Leal Maya, aseguró que la entidad cuenta con desarrollo y sustentabilidad financiera, esto de acuerdo a las principales calificadoras internacionales: “Moody’s, Fitch Ratings y Standard & Poor’s”, quienes han otorgado la máxima calificación nacional e internacional de AAA a la entidad.

Lo anterior lo manifestó durante su participación en el panel: Desarrollo gubernamental y políticas públicas sociales. El presidente de IMEF en Querétaro, Miguel Ángel Trejo Flores, resaltó que el foro tiene como objetivo promover un desarrollo sustentable y fomentar los criterios ESG (por las siglas en inglés de ambiental, social y gobernanza). En el evento también participó el secretario de Desarrollo Social, Agustín Dorantes Lámbarri.